
                                  

 

議会報告会実施報告書（議長報告用） 

開催日時 平成３０年 ５月 ９日（水） １８：３０ ～ １９：１５    

開催場所 もちずり学習センター（２階ホール） 

出席議員及び役割 班 長：石原 洋三郎  副班長：二階堂 武文 

司 会：二階堂 武文 

報告者：(総  務) 羽田 房男、(文教福祉) 小熊 省三 

(経済民生) 黒沢  仁、(建設水道) 須貝 昌弘 

(東京 2020オリンピック・パラリンピック) 二階堂 武文 

庶 務：粟野 啓二 

記録者：宍戸 一照 

参加人数                 ２５人 

議会報告会の報告

に対する質疑 

報告に対する質疑については、意見交換会にて伺っているため、 

「意見交換会の概要」に併せて記載しております。 

平成３０年 ５月１４日 

福島市議会議長 様 

上記のとおり報告します。 

 

議会報告会  ３班  班長  石原 洋三郎    
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意見交換会実施報告書（議長報告用） 

開催日時 平成３０年 ５月 ９日（ 水 ） １９：１５ ～ ２０：１０    

開催場所 もちずり学習センター（２階ホール） 

出席議員及び役割 座 長：石原 洋三郎 

司 会：二階堂 武文 

班 員：小熊 省三、羽田 房男、黒沢  仁、須貝 昌弘 

粟野 啓二 

記録者：宍戸 一照 

参加人数             ２５    人 

意見交換会の概要 Ｑ１：大笹生工業団地の造成などは、人口減社会、２０４０年には  

本件は現在の 7 割程度の予測であるからミスマッチである。人の

取り合いになる。投資に見合う、人口減少に伴ったまちづくりの

必要性を求めるが、見解を伺う。 

Ａ１：新しい時代に対応した産業の創出、雇用の場が若者の流出を 

防ぐ施策は必要。人を呼び込む為に工業団地造成を行う。 

 

Ｑ２：本市は、防犯カメラの設置を考えているのか伺う。 

Ａ２：３月議会質問で、調査検討する旨の答弁があった。 

 

Ｑ３：除染土壌の仮置き場を必要量は確保しているのか、学校等の 

土壌の搬出順序はあるのか、３１年度には終了するのか。 

Ａ３：現在、保管必要量が確保されているとのことであり、搬出順序

については、地区の実情も踏まえた協議を行っており、３０年度

中の搬出終了に向けた作業の調整中である。 

 

 

 

 

 

 

 



【ご意見・ご要望など】 

１．ごみ集積所の保護ネットを補助金で一度購入すると５年間補助金

が出されない、黄色ネットは太陽光で白色劣化する。当局へ度々問

題提起するが進展しないため、対応を求める。 

 

２．国民健康保険の医療費負担に個人差があり、不公平である。   

医療費の抑制からも、使わない方へのインセンティブ、還付を  

検討してほしい。 

 

３．敬老祝い金７７歳の支給廃止は、今日の福島への貢献からも   

極めて残念であるため、復活を望みます。 

 

４．中核市移行により産廃の不法投棄の窓口が福島市に設置された。

本内地区は地下水をくみ上げているので、過去の投棄場所等への消毒

等に対応を要望する。 

 

５．本市の均衡ある発展が必要、西側だけでよいのか。東部の発展に

つながる施策を求める。 

 

６．信夫ヶ丘球場は老朽化している、可能なら東部にドーム球場を 

設置要望する。 

 

７．あぶくまクリーンセンターの建て替えが計画されているが、  

建て替え工事前に、渋滞するので道路を拡幅してほしい。 

また、本内地内には救急車も入らない４ｍ以下の道路がある  

ため、拡幅改修を要望します。 

 

平成３０年 ５月１４日 

福島市議会議長 様 

上記のとおり報告します。 

 

議会報告会  ３班  班長  石原 洋三郎     


